Aux membres du Parti aux anciens membres du Parti aux futurs membres du Parti

Port de Bouc, le 15 février 2013

Chers(e) camarade,

Le 4 Mars prochain à la salle Y. Gagarine nous allons tenir une rencontre citoyenne d'importance majeure.

Elle sera la première initiative publique après notre congrès.

Elle sera aussi et surtout le premier acte d'une campagne que nous voulons inscrire dans un processus permanent de travail militant pour une reconquête des consciences par une bataille idéologique inséparable des luttes politiques et sociales immédiates.

Nous voulons ainsi faire grandir l'exigence d'une alternative à l'austérité et l'urgence d'un rassemblement populaire majoritaire pour dénoncer et condamner le système capitaliste et simultanément promouvoir l'alternative de transformation sociale seule capable de sortir les peuples et les Nations de la crise économique sociale politique écologique et anthropologique qui les frappe.

Le succès de cette initiative dépendra de l'engagement de chacun. Chacune et chacun d'entre nous côtoie tous les jours des amis, des parents, des voisins, des collègues de travail. Il est facile de les inviter, de les convaincre de participer ne serait-ce que pour être des témoins de nos échanges s'il ne se sentent pas encore prêt à exprimer une opinion et le moment venu de les relancer pour s'assurer de leur présence à une rencontre qui a l'ambition de poser la question qui est dans toutes les têtes : comment se sortir d'une crise qui broie nos vies, déshumanise notre être et n'offre de perspective que d'accroître encore les souffrance du plus grand nombre ?

Le Collectif qui prépare cette initiative est convaincu qu'avec votre aide nous pouvons faire du 4 Mars un jour qui marquera significativement le lancement du processus permanent de reconquête que nous voulons initier.

Merci à chacun de ce qu'il pourra faire en ce sens.

Fraternellement à tous.

Pour le collectif Michel Vaxès